

Opération Papyrus

Régularisation des travailleuses et travailleurs sans-statut légal à Genève

15 ans de lutte contre l'arbitraire et l'hypocrisie !

15 ans de lutte pour sortir de l'ombre !

15 ans de lutte contre la précarité !

Aujourd'hui, une avancée majeure !

15 ans après les premières mobilisations collectives pour les droits des sans-papiers, et après des années de travaux préparatoires avec les autorités, **une solution de régularisation a été trouvée par le biais du projet « Papyrus » !**

Les associations membres du Collectif de soutien aux sans-papiers vous en parleront lors d'une

**Grande soirée d'information
au Palladium*
le 28 février 2017, dès 20h00**

- quels sont les critères de régularisation ?
- comment constituer un dossier ?
- où s'informer et trouver de l'aide ?
- où déposer son dossier ?

Nous vous fournirons tous les détails de ce projet de régularisation. Nous distribuerons aussi des documents importants.

Venez nombreux et invitez vos ami-e-s ou connaissances sans statut légal !

* Palladium, 3 bis rue du Stand, 1204 Genève – TPG : tram 14, bus 4 et D, arrêt Palladium